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Grande festa nel fine settimana a Cavaglià per
il Gruppo alpini locale che ha festeggiato l’85°
anno di attività. La festa è iniziata venerdì nel
salone polivalente con una serata di musica
speciale grazie alla presenza di Sabrina Salve-
strin che ha intrattenuto il pubblico con canti
alpini e popolari al suono della sua fisarmo-
nica. Sabato il paese ha ospitato l’8° Raduno
Alpini della Bassa a cui hanno partecipato i
gruppi di Alice Castello, Carisio, Borgo d’Ale,
Tronzano, Santhià e Salussola., al pomeriggio
in piazza Palatucci e con la musica della fan-
fara alpina di Roppolo. È seguita la cerimonia
dell’alzabandiera e gli interventi davanti al
Monumento ai Caduti, sempre con la fanfara
di Roppolo. I partecipanti si sono poi ritrovati
nella chiesa parrocchiale per la santa messa in
ricordo di tutti gli alpini “che sono andati
avanti”, animata dal coro Concentus di Cava-
glià. La giornata si è conclusa al ristorante Fir-
mino, dove ai partecipanti è stato servito un
tipico “rancio alpino”. La festa si è conclusa
con la voce di Sabrina Salvestrin e la musica
della sua fisarmonica.
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Raduno degli alpini della Bassa per gli 85 anni del gruppo locale
Cavaglià

■ Bilancio e programmazione al
centro dell’ultima riunione del con-
siglio comunale di Cerrione. 
Sul fronte dei tributi sono state con-
fermate le aliquote Imu, ad eccezione
che per gli “immobili merce” esenti
dal 1 gennaio scorso. «Per l’addizio-
nale Irpef, che nuova la legge ha pre-
visto in 4 scaglioni» ha detto il sindaco
Anna Maria Zerbola «per garantire
una corretta gestione dei servizi ab-
biamo confermato i primi tre con la
stessa tariffa e modificato da 0,78 a
0,80 per. cento il quarto scaglione
per i redditi oltre 75mila euro. Le ta-
riffe mensa e scuolabus sono rimaste
invariate con un contributo da parte
del Comune di 65mila euro. Per le
famiglie residenti senza Isee il costo
del pranzo alla mensa resta di 4,51
euro con lo sconto, per il secondo fi-
glio, del 50 per cento».
Per quanto riguarda la programma-
zione triennale delle opere pubbliche
il contributo dello Stato di 50mila
euro sarà destinato all’efficientamento
energetico dell’edificio comunale;
quello per la manutenzione strade di
10mila all’asfaltatura di via Stazione;
quello richiesto per il Pnrr di 99mila
euro è destinato alla messa in sicu-
rezza della rete idraulica, nello spe-
cifico alla messa in sicurezza del Rio
Merdarello. 
«Abbiamo presentato una nuova ri-
chiesta di finanziamento Pnrr» ag-
giunge il sindaco «con una proposta
per la demolizione e ricostruzione
della ex scuola elementare di Magno-
nevolo, con la costruzione di un nuovo
edificio da destinare ad asilo nido
per 24 posti. Il contributo totale ri-
chiesto è di 616.900 euro. 
È stata presentata anche la candidatura
per digitalizzare la pubblica ammini-
strazione. Sono stati inoltre previsti
4mila euro per l’adesione al protocollo
d’intesa con i Comuni limitrofi per
partecipare al bando “Ciclovie”. Infine,
è stato previsto un contributo per i
centri estivi e per i pomeriggi scolastici
del mercoledì e del venerdì».

MARIA TERESA PRATO

CERRIONE

La scuola di Magnonevolo
sarà demolita e ricostruita

SQUAIELLA: «LA NOSTRA SCELTA È STATA RESPONSABILE»
Il capogruppo di minoranza Alex Squaiella, pur augurandosi di fare meglio in futuro, ha votato a
favore della conferma di aliquote Imu e addizionale proposta dalla maggioranza: «Abbiamo votato
anche le nuove tariffe dei servizi pubblici a domanda individuale, nonché il relativo contributo co-
munale» afferma Squaiella. «Per quanto riguarda il Documento unico di programmazione trien-
nale, abbiamo preso positivamente atto che l’amministrazione si sta occupando di reperire i fondi
per necessari interventi, come, ad esempio, per la messa in sicurezza del rio Merdarello, riutilizzo
della ex scuola di Magnonevolo e il rifacimento dei campi sportivi, in particolare il campetto di via
Kennedy; interventi che erano già stati precedente-mente oggetto di diverse mozioni del gruppo
di opposizione. Ma non essendo stati coinvolti sugli aspetti tecnici dei progetti, per non pregiu-
dicare il regolare proseguimento degli interventi ci siamo astenuti. All’unanimità è stato infine ap-
provato la messa all’asta e l’alienazione di una piccola striscia di terreno comunale adiacente
l’asilo».

La minoranza

■ Il sindaco Enrico Casana, in collaborazione con il
Cosrab, incentiva i cittadini a usare il compostaggio dome-
stico concedendo una riduzione della tariffa rifiuti. «La
soluzione» scrive il sindaco in una lettera ai cittadini «va
adottata evitando di procurare disagi ai residenti, per
cattivi odori, intrusioni di animali... 
È stato istituito un Albo dei Compostatori per aderire al
quale occorre compilare un modulo che può essere ritirato
negli uffici comunali o scaricato dal sito del Comune e re-
stituito via e-mail. Chi aderisce dovrà accettare le regole di
Cosrab e Comune, consultabili sul sito, compresi la verifica
e il controllo dell’effettiva esecuzione del compostaggio
domestico. 
Dovranno presentare il modulo di adesione anche coloro
che già praticano l’autocompostaggio».

MASSAZZA

Il sindaco Casana vara una campagna
per il compostaggio domestico dei rifiuti

MASSAZZA

Il comune di Massazza ha approvato lo studio di fattibilità per la demolizione
e ricostruzione della scuola d’infanzia di piazza Don Vigna, partecipando a
un bando del Pnrr chiedendo un finanziamento di 556mila euro.

AIUTI PER L’UCRAINA:
RACCOLTA A SCUOLA

Alla primaria di Benna è iniziata una rac-
colta di aiuti per l’Ucraina. È possibile
portare generi alimentari a lunga con-
servazione ed anche materiale per
l’igiene personale. Le maestre si faranno
poi carico di far avere tutto quello che
sarà stato donato dalle famiglie dei
bambini ai frati della chiesa di San Seba-
stiano a Biella che lo faranno pervenire
in Ucraina.

Benna

LUTTI

Benna: ultimo saluto 
a Fabio Carta Moliné
Verrone: l’addio
a Franca Sola di Vilflora
■ Un infarto
venerdì sera ha
stroncato la
vita di Fabio
Carta Moliné.
Aveva 59 anni,
era molto co-
nosciuto per la
sua attività che
l’aveva portato
anche ad occu-
parsi del bar di
famiglia a Ben-
na.
Aveva subìto
negli ultimi
anni il dolore per molti lutti che avevano colpito
la sua famiglia. Erano infatti morti nel giro di
pochi anni i due fratelli minori, i gemelli Luca e
Andrea, mancati entrambi per  una malattia; poi
la mamma Marisa e infine, tre anni fa, il papà Lu-
ciano. 
Fabio era una persona ricca di iniziativa, positivo
e disponibile. Negli ultimi anni con la moglie Ti-
ziana aveva dato vita all’attività di bed & breakfast
“Il Cascinale” a Benna. 
Moltissime le testimonianze di cordoglio che sono
arrivate alla moglie e alla figlia anche attraverso i
social, dove in tanti hanno pubblicato messaggi e
immagini ricordando Fabio.
Lascia nel dolore la moglie, la figlia Camilla con
Davide e i due nipotini Gregorio e Leonardo, oltre
ai suoceri Giulio e Clara. 
I funerali  sono stati celebrati ieri pomeriggio. Sia
alla recita del rosario di domenica sera che all’ul-
timo saluto di ieri, con la cerimonia funebre pre-
sieduta da don Fulvio Dettoma, la partecipazione
nella chiesa parrocchiale è stata molto grande:
una ulteriore dimostrazione dell’affetto di cui
Fabio era circondato.
Verrone piange invece Franca Sola, 77 anni: era la
storica titolare dell’attività Vilflora a Verrone: in-
sieme al marito Sergio Tubia aveva guidato l’attività
specializzata in piante e articoli per animali. L’at-
tività in campo florovivaistico  era nata circa 40
anni fa nella prima sede di Vigliano. Poi negli
anni Novanta si era  trasferita nel grande spazio di
Verrone, lungo la Trossi. 
L’attività si era ingrandita nel 2013  con l’apertura
di un punto vendita a Valle Mosso e poi nel 2018
era stato inaugurato un negozio a Cerreto Castello. 
Franca lascia il marito, i figli Nicoletta, Fabrizio
ed Emanuele, il fratello Alfredino con le rispettive
famiglie.   
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